

MYTHE SUR LES VIOLENCES FAITES AUX FEMMES

C'EST ELLE QUI A COURU APRÈS.

FAUX

Faire de l'autostop, sortir tard le soir, marcher dans une rue mal éclairée, consommer de la drogue ou de l'alcool, s'habiller de manière séduisante ou raccompagner un homme chez lui ne représente ni une provocation ni une invitation à se faire agresser.

LE SEUL RESPONSABLE DE L'AGRESSION, C'EST L'AGRESSEUR.

SOS VIOLENCE CONJUGALE :
1 800 363-9010

AGRESSION À CARACTÈRE SEXUEL :
1 888 933-9007

TABLE D'ARRIMAGE ET DE PRÉVENTION
EN VIOLENCE CONJUGALE / FAMILIALE
ET AGRESSION À CARACTÈRE SEXUEL
DU BAS-ST-LAURENT

Merci à Laurie-Edwidge Cardinal
qui a accepté d'appuyer la cause
en prêtant son visage pour cette
campagne.